

CTE firmará nuevos Convenios con GAD municipales tipo B.

La Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE) continúa su compromiso con la mejora constante de la gestión del tránsito y la seguridad vial, al suscribir nuevos Convenios Marco de Coordinación y Cooperación con los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) Municipales tipo B que lo soliciten. Estos acuerdos buscan establecer acciones conjuntas que fortalezcan la planificación y el control operativo del tránsito en beneficio de la comunidad.

Los nuevos Convenios Marco tienen como propósito principal:

- Mantener el control operativo del tránsito en las jurisdicciones cantonales hasta que los GAD Municipales logren avanzar al modelo de gestión A.
- Coordinar la atención inmediata en siniestros de tránsito para asegurar una respuesta rápida y eficaz ante cualquier eventualidad en nuestras vías.
- Planificar y establecer operativos de control de tránsito que serán coordinados y publicados para garantizar transparencia y el debido conocimiento por parte de la ciudadanía.
- Brindar asistencia técnica especializada en materia de Tránsito, Transporte Terrestre y Seguridad Vial, a través del personal altamente capacitado de la CTE.
- Facilitar la logística y recursos necesarios para la ejecución del control de tránsito y asistencia técnica por parte de los GAD Municipales, con el apoyo integral del personal de la CTE.

Es importante destacar que dentro de este proceso de mejora, **los Convenios no contemplan la delegación para el uso de dispositivos tecnológicos como los radares de velocidad instalados en el pasado**, los cuales fueron utilizados para fines recaudatorios y no cumplieron con su objetivo principal. Desde el 20 de septiembre de 2024, las infracciones registradas por dichos radares se consideran ilegales y no son procesadas en los sistemas de la CTE ni de la ANT. En la actualidad, estos dispositivos funcionan únicamente como mecanismos de advertencia de velocidad para los conductores.

El Director Ejecutivo de la CTE, Mario Andrade Jiménez, reafirmó su compromiso con la transparencia y la construcción de un sistema vial organizado centrado en el bienestar de los ciudadanos.

Dirección de Comunicación Social



Comisión de Tránsito
del Ecuador